

TARJETA INFORMATIVA

A QUIEN CORRESPONDA:

El día 28 de Febrero del presente, participe en el **Seminario de Defensoría Pública**, que se realizó en la Ciudad de México, (a la que me trasladé vía área) , en el marco del Fondo de Prosperidad, organizado por C230 Consultores, la Embajada Británica en México y NI-CO, que tuvo como objetivo socializar hallazgos sobre el nivel de avance de la Reforma al Sistema de Justicia Penal establecida en 2008 y **construir una hoja de ruta para la implementación de recomendaciones para continuar fortaleciendo el marco institucional de los Defensores Públicos**, contándose con la participación de expertos del sector público, civil y académico que contribuyeron a y garantizar la pluralidad en el diálogo y el conocimiento generado durante el evento, el que se desarrolló en dos sesiones: una, de **presentación de hallazgos** del proyecto, y otra de **realización de un taller**, en la que de forma grupal, se construyeron recomendaciones para superar los retos que enfrentan las Defensoría Pública, como lo son la falta de presupuesto para capacitación, así como para ampliar la plantilla de Defensores Públicas del nuevo sistema. La jornada inicio a las 9.30 horas y concluyó a las 18:00 horas, retornando a esta ciudad Capital el mismo día, vía área.



LIC. MARTHA LUZ ROSILLO IGLESIAS

COORDINADORA GENERAL DE LA DEFENSORIA PÚBLICA